
Можете ли Вы дать мне совет по ментальной магии?

Вопрос:

  

Здравствуйте Александр .

  

Меня зовут Размик , я живу в Самаре ,  давно интересуюсь ментальной магией ( сам
придумываю номера ), иногда  выступаю (вот фрагмент  http://www.youtube.com/watch?v=
xJLHgiMQASo  , это мое первое
более менее публичное выступление  , в зале 600  человек , признаться было
страшновато ), у меня к Вам небольшая просьба:  у нас в городе скоро будет очередное
мероприятие , и я там выступаю ,  не могли бы Вы  дать несколько советов как
правильно себя и свои номера   преподать зрителям , а еще лучше если вы дадите
ссылки на свое  выступление (на тех которых в интернете нет), я хочу посмотреть как 
Вы работаете , может быть что то подчеркну для себя , был бы признателен.
Заранее спасибо .

  

Ответ:

  

Здравствуйте, Размик!

 Рад, что Вас интересует ментализм.
 Вкратце: ментализм это не фокусы, а Ваша внутренняя сила, которая дает возможность
заставить окружающих Вас людей поверить в чудо. Некоторые приемы менталистов
очень похожи на фокусы. Некоторая техника полностью совпадает с техникой
фокусников, но не более.

  

Менталист не изображает сверхестественные способности, он их по-настоящему
показывает. Вернее сказать, люди сами в это верят.
 Когда я говорю зрителям: "Не верьте мне. Это всего-навсего манипуляция Вашими
мыслями и сознанием. Этого не происходит в действительности...", то мне никто не
верит. Прочитайте новую книгу:Ренье. Н. "Менталист. Реальные расследования.", М.:
Эксмо, 2011.-304 с.
 Это совершенно правдивая история про то, кто такие Менталисты, хотя к фокусам это
не имеет никакого отношения. В скором времени я намереваюсь выпустить несколько
обучающих курсов по ментализму. Обязательно сообщу Вам об условиях использования.

 1 / 2

http://www.youtube.com/watch?v=xJLHgiMQASo
http://www.youtube.com/watch?v=xJLHgiMQASo


Можете ли Вы дать мне совет по ментальной магии?

  

 2 / 2


